

Frau Erste Bürgermeisterin
Karin Ritter
Gemeinde Reichenbach
Landkreis Kronach

Aushändigung der Kommunalen Verdienstmedaille

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,

Sie setzen sich bereits seit 35 Jahren mit großem persönlichem Engagement verantwortungsvoll für die Belange der Gemeinde Reichenbach ein. Von 1990 bis 2008 waren Sie Mitglied des Gemeinderats Reichenbach, wobei Sie sechs Jahre zugleich das Amt der 2. Bürgermeisterin ausübten (2002 – 2008). 2008 wurden Sie zur Ersten Bürgermeisterin der Gemeinde Reichenbach gewählt und sind in diesem Amt seither mit großem Erfolg tätig.

Mit viel Engagement setzen Sie sich für die Belange Ihrer Gemeindebürger ein und haben viele wichtige und zukunftsweisende Vorhaben initiiert, umgesetzt und somit die Gemeinde Reichenbach erheblich vorangebracht. So konnten sowohl wichtige Infrastrukturmaßnahmen durchgeführt als auch die Neugestaltung des Friedhofsplatzes verbessert werden. Ein weiterer wichtiger Schritt war die Anbindung Reichenbachs an das schnelle Internet und die Erstellung eines Masterplans für den weiteren Ausbau. Weiterhin wurde die interkommunale Zusammenarbeit mit den Rennsteiggemeinden (ISEK) ins Leben gerufen, wobei sich Reichenbach mit dem Leitbild „Sport und Erlebnis“ positioniert. Darüber hinaus trägt auch das im Jahr 2023 neugegründete *Integrierte ländliche Entwicklungskonzept (ILEK)* Ihre Handschrift. Neben den ARGE-Rennsteig-Gemeinden zählen auch Nordhalben und zwei Gemeinden aus Thüringen (Lehesten und Wurzbach) zu diesem Verbund, der länderübergreifend daran arbeitet, Problemstellungen anzugehen und Lösungsansätze für die Zukunft zu finden. Zudem wurde durch die Gründung eines gemeinsamen Bauhofs innerhalb der Verwaltungsgemeinschaft und die intensive Nutzung der Städtebauförderungsprogramme eine solide Basis für die zukünftige Entwicklung Reichenbachs gelegt. So wurde unter Ihrer Führung vor Kurzem ein kommunales Städtebauförderungsprogramm auf den Weg gebracht, bei dem Hauseigentümer bei der Modernisierung ihrer Anwesen finanziell unterstützt und städtebauliche Projekte umgesetzt werden, wie z.B. der momentan laufende Ausbau der Ortsdurchfahrt Hauptstraße (KC 24). Hervorzuheben sind auch Großprojekte wie das sich im Bau befindende Bikerhotel und der fertiggestellte generationsübergreifende Bewegungs- und Erlebnispark. Außerdem konnte dank Ihrer vorausschauenden Finanzpolitik der Schuldenstand der Gemeinde Reichenbach trotz zahlreicher Investitionen spürbar abgebaut werden.

Der Bayerische Staatsminister des Innern, für Sport und Integration hat Ihnen für die besonderen Verdienste um die kommunale Selbstverwaltung die Kommunale Verdienstmedaille verliehen. Ich freue mich, Ihnen diese Auszeichnung überreichen zu dürfen und gratuliere Ihnen dazu sehr herzlich.